Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

46.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à effet de permettre à la "Montreal Ford Agency" d'emmagasiner et de vendre de la gazoline, etc., au No 4, avenue Union.

Question différée à la demande de M. l'échevin Ward.

47.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de ratifier des contrats pour fournitures.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

48.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet d'opérer le virement du montant de \$3,000, du crédit affecté aux thyaux de service, et d'appliquer ce montant aux bornes-

A la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe, ledit rap-Port est renvoyé à la Commission des Finances.

49.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à effet de retenir les services de vieux employés à un salaire réduit.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que les mots "jusqu'à la fin de l'année" soient jours. ajoutés audit rapport, et que, ainsi amendé, il soit adopté. MM les échevins L'Espérance, Lamoureux et Laviolette dissidents).

50. De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à reffet d'opérer le virement d'un montant de \$60, du crédit affecté aux fournitures, et d'appliquer ce montant aux uniformes

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. Péchevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, re nuisance causée par les postes de cochers. Renvoyé à la Commission de la Voirie.

52.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à effet de Mile-End qui l'effet de protester la ville de St-Louis du Mile-End qui déverse la ville de St-Louis du fossé. déverse le contenu de ses égouts dans un fossé.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. Péchevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, et que le chartement les procédures né-Département en Loi soit prié d'exercer les procédures néressaires pour forcer les autorités de la ville de St-Louis à faire cesser cette nuisance.

53.—Du Bureau d'Hygiène, recommandant la construc-tion d'un égout vers le Nord jusqu'à la rue Marie-Anne.

Renvoyé aux Commissions de la Voirie et des Finances.

54.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de aver des la Commission de l'Hôtel de Ville, à l'effet de Paver des comptes en dehors de l'exercice courant, de \$5.60 et de \$96.

Sur proposition de M. l'échevin L'ESPERANCE, appuyé
Réal l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté. 55.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant crédit de Commission de l'Hôtel de Ville, demandant un crédit de \$25 pour acheter deux sections de filière.

Renvoyé à la Commission des Finances. 56.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet accorde d'accorder une somme additionnelle de \$500 à l'Association des Architectes de la Province de Québec afin qu'elle continue la préparation des plans pour l'embellissement de la Ville.

Renvoyé à la Commission des Finances. 56.—De la Commission des remande la commission Spéciale re enlèvement de la rèce, etc. neige, etc., soumettant des amendements projetés au règlement vo element No 210, concernant la "Montreal Street Ry. Co." recommandant d'offrir à ladite Compagnie de régler questions de transport des marchandises, etc., en les basant sur lesdits amendements.

Question différée à la demande de M. l'échevin Couture.

Resolu: Que lesdits rapport et les amendements sug-Réfés au règlement No 210 soient publiés dans la Gazette Municipale,

Resolved: That said reports be received and adopted.

46.-From Fire and Light Committee, to allow the Montreal Ford Agency to store and sell gasoline, etc., at No. 4 Union avenue.

Consideration deferred at the request of Ald. Ward.

47.—From Water Committee, to ratify contracts for supplies.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. DA-GENAIS, it was,

Resolved: That said report be received and adopted.

48.—From Water Committee, to vary \$3,000 from "Distribution pipes" and apply same to "Hydrants."

At the request of Ald. L. A. Lapointe, said report was referred to the Finance Committee.

49.—From Hygiene and Statistics Committee, to retain services of certain old employes at a reduced salary.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. LE-VESQUE, it was

Resolved: That the words "until the end of the year" be added to said report, and that so amended the same be adopted. (Ald. L'Espérance, Lamoureux and Laviolette dissenting).

50.—From Hygiene and Statistics Committee, to vary \$60 from "Supplies" and apply same to "Uniforms."

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. LE-VESQUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Hygiene and Statistics Committee, re nuisance caused by cab stands.

Referred to Road Committee.

52.—From Hygiene and Statistics Committee, to protest the town of St. Louis du Mile-End for causing nuisance by pumping contents of sewers in a ditch.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CON-

Resolved: That said report be received and adopted, and that the Law Department be instructed to take the necessary proceedings to compel the authorities of the town of St. Louis to abate said nuisance.

53.—From Board of Health, recommending the construction of a sewer northwards to Mary Ann street.

Referred to Road and Finance Committees.

54.—From City Hall Committee, to pay certain outstanding accounts, \$5.60 and \$96.

On motion of Ald. L'ESPERANCE, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

55.—From City Hall Committee, for an appropriation of \$25 to purchase two sections for filing records.

Referred to Finance Committee.

56.-From Parks and Ferries Committee, to grant an additional sum of \$500 to the Province of Quebec Architects' Association, to continue the preparation of plans for the embellishment of the City.

Referred to Finance Committee.

56.—From Special Committee re snow removal, etc, submitting proposed amendments to by-law No. 210, concerning the Montreal Street Ry Co., and recommending to offer said Company to settle questions of freight, etc., on basis of said amendments.

Consideration deferred at the request of Ald. Couture, And it was

Resolved: That the said report, and the suggested amendments to by-law No. 210, be published in the Municipal Gazette.